



教育目標

明るく思いやりのある子(きよく)
進んで学ぶ子(かしこく)
健康でねばり強い子(たくましく)

1月に新聞に掲載された作文は、5作品

1月に新聞に掲載された作文はなんと5作品です。今年度は、60作品が掲載されたことになります。子ども達の学校生活や家庭での様子がよく表現された作品ばかりです。

だいひょうになりたい

1年 ひが りりか

わたしは、どうわ・おはなし大会の1年生だいひょうにえらばれました。

そのれんしゅうをたいいくかんですることになりました。はじめてぶたいに上がるので、ときどきしていました。

2年生だいひょうのまさはるにいにいが、さきにぶたいに上がって、れんしゅうをしていました。それがおわると、いよいよわたしのばんです。ぶたいに上がると、きんちょうがなくなりました。いつものように、大きなこえで、はっぴょうすることができてよかったです。

おかあさんが「きっと、1年生からののはっぴょうだと思うよ。だから、きつとりりかが、トップバッターだよ」と、いったので、でばんのことをかんがえると、ときどきしていました。でも、けい子せんせい「りりかさんのでばんは、おとこの子のはっぴょうがおわって、おんなの子のはっぴょうの2ばんめだよ」と、おしえてくれたので、あんしんしました。いっばいれんしゅうをして、がっこうだいひょうになりたいです。

(琉球新報 1月9日掲載)



避難訓練の行動生かす

5年 當眞新菜

不審者対応避難訓練がありました。いつ、どんな人がどの教室にくるのか、ときどきしていたのですが、となりの6年生の教室に不審者が侵入してきました。私たち5年生は、教室に6年生を入れて、内側から鍵をかけて、不審者が入ってこられないようにしました。去年は、みんなきんちょうして、動けなかったけど、今回は、みんなで協力して、機敏に行動することができました。

となりの教室から、教頭先生の声やじゅん先生の声が聞こえてきて、また、ときどきしました。

それから数分して、不審者が取り押さえられたとの放送がありました。ほっとしました。訓練で習ったことを生かし、落ち着いて行動ができるようにしていきたいです。

(琉球新報 1月13日掲載)



勉強、スポーツにがんばる

3年 いは まこ

わたしが冬休みで一番楽しかったことは、お正月です。お正月におばあちゃんの家で、おばあちゃんに着物を着せてもらい、多くの親せきの家をまわって、たくさんの人に

「着物があって、かわいいね。」
と言われました。とてもうれしかったです。

3学期がんばりたいことは、漢字けん定7級に合かくすることです。7級は4年生で習う漢字なので覚えるのがとても大へんです。毎日プリントで問題を練習して、まちがえたところは、がんばりノートに何でも練習して書いて覚えられるように工夫しています。かこ問題にチャレンジしたら、114点で合かく点にはとどきませんでした。これからも毎日がんばって合かくできるようにしたいです。

今年も勉強やスポーツにこつこつ取り組んで、がんばっていきたいです。

(琉球新報 1月17日掲載)

